

European N-Scale Convention (ENSC)

Klein, aber fein

Bereits zum 16. Mal nahmen die Mitglieder von spur-N-schweiz (sNs) die Reise in die Schwabenmetropole in Angriff, um vom 23. bis 26. November an der ENSC teilzunehmen. Nach dem grossen Auftritt von sNs im letzten Jahr gingen es die Modellbahner in diesem Jahr etwas gemütlicher an. So wurde die Anzahl der Betriebsstellen auf eine einzige reduziert, damit sie für einmal genügend Zeit hatten, in den Hallen herumzuschlendern und alles andere anzusehen, was da gezeigt wurde. Insgesamt standen dem N-Bereich wieder 2100 m² zur Verfügung. Der Besucheraufmarsch war vor allem am Samstag und Sonntag immens,

Foto: Jürg Bender



Die Anlage von spur-N-schweiz inmitten der Stuttgarter Messehalle.

was doch zeigt, dass das Interesse an solchen Veranstaltungen nach wie vor gross ist. Zeitweise war fast kein Durchkommen mehr in den Gängen. Die Schweizer Anlage hat viel Zuspruch erhalten, da in diesem

Jahr auch ein paar neue Module präsentiert werden konnten. Von verschiedenen Seiten wurde gewünscht, dass die sNs-Anlage nächstes Jahr wieder ein wenig grösser werden sollte.

Jürg Bender



Foto: Patrick Salesch

Hofstadt oder Hofstatt? Die Anlage der BMC befindet sich in der Unteren Hofstatt mitten in der Brugger Altstadt, der naheliegendste Name für den Bahnhof war daher Hofstadt.



Brugger Modelleisenbahn-Club **Hofstatt- Express**

Im Rahmen des Weihnachtsmarktes öffnete der Brugger Modelleisenbahn-Club (BMC) die Türen zu seinem Vereinslokal in der Unteren Hofstatt. Zwischen 10 und 18 Uhr präsentierten die Mitglieder ihre grosse Spur-0-Anlage nach schweizerischem Vorbild. Dreh- und Angelpunkt der in 1:45 erstellten Miniaturwelt ist der Bahnhof Hofstatt. Von hier aus verläuft eine zweigleisige Hauptlinie über mehrere Ebenen nach Kirschwil und wieder zurück. Mit einer Gleislänge von gut einem Kilometer und einem Höhenunterschied von 145 cm sorgt die Anlage für ordentlich Fahrspass für die Fahrzeuge der Vereinsmitglieder. Ergänzt wird der Normalspurteil durch eine Metterspur-Nebenbahn mit Ausgangspunkt in Kirschwil. Die Vorführungen Mitte Dezember im mitten in der Altstadt von Brugg gelegenen Vereinslokal erfreuten sich bei Alt und Jung grosser Beliebtheit und werden auch am nächsten Brugger Weihnachtsmarkt wieder stattfinden.

Stefan Treier

Knapp 1000 Meter Gleislänge (ohne Abstellgleise) umfasst die Vereinsanlage des BMC.